



Die Konfirmanden übernehmen die Patenschaft für ihre Pflanze. Foto: Schwinger

Rhododendron gepflanzt

Konfirmanden erinnern so ihrer gemeinsamen Zeit.

Bad Grund. In diesem Jahr wurde zum Abschluss der Pflanzaktion mit einer Flasche Apfelsaft angestoßen. „Der zur Erinnerung an die Konfirmation angepflanzte Rhododendron soll wachsen und gedeihen!“, wünschte sich Kevin Herz, Leiter der Bad Grunder Zweigstelle der Sparkasse Osterode, von der jedes Jahr ein Rhododendron gespendet wird. In der evangelischen Kirchengemeinde Bad Grund besteht dieser Brauch bereits seit dreizehn Jahren.

In dem Parkgelände hinter dem Gemeindehaus erfreuen die Rhododendren die Parkbesucher. In Anwesenheit von Pastor Michael Henheik, Petra Wollenweber sowie Alexandra Hinz, die die Konfirmanden während ihrer Konfirmationszeit begleiteten, wurde der lila blühende Rhododendron mit dem Namen „Goldflimmer“ eingepflanzt. Die Konfirmanden erhielten eine Urkunde, mit der sie die Patenschaft für „ihren“ Rhododendron übernahmen. *ps*